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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

奉仕しよう  
みんなの人生を
豊かにするために

週　報週　報週　報週　報
・会場監督（佐藤早智子会場監督）
　ロータリアンとしての自覚と誇りに基づき、秩序正
しく気品のある例会になるよう努めます。具体的には
次の三項目を重点目標とします。
1.　出席し易い雰囲気作り。
2.　メリハリのある会場運営（緊張と緩和）
3.　新型コロナに対応した運営方法を状況に応じて見
直す。
・ロータリー情報・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　本年度、武川会長の指針は「ロータリーへの理解が
深まるような学習機会をつくる、今よりも一歩踏み込
んだロータリーの学び、特に職業奉仕について」であ
り、委員会として会長指針に沿った資料の収集と学習
を行い、 9月には会員皆さんにお伝えしたい。職業奉
仕はロータリーのみの独自の思想、理念であり、職業
奉仕を理解することが即、ロータリーを理解すること
に繋がるということで、職業奉仕委員会と共同の
フォーラムが出来れば良いなーと考えております。
・会報・クラブ情報委員会（猪股育夫委員長）
　委員会の使命は記録と情報を通して、クラブ会員の
意思疎通に貢献することではないかと思います。クラ
ブの各委員会が現在どのような事業をし、これからど
の方向を目指しているかなど、会報を通して活動の周
知が大きな役割を果たしていると思います。
　会長要件をはじめ例会の記録、委員会活動を残すこ
とにより、各年度の足跡を残し60周年に向けた記録と
しての意義を見出していきます。そのためには大田事
務局員の多大の協力と会員皆様のご協力を切にお願い
申し上げます。
・出席委員会（布施孝尚委員長）
　例会の出席確認と共に、出席免除会員の意思確認お
よびメークアップの促進により、会員の出席向上を図
る。また、出席しやすい雰囲気作りの為、積極的な声
掛けを行う。
・会員増強委員会（熊谷敏明委員長）
　会長要件の中で、本年度は 5名減のスタートという
話があり、大変なことであり増強の必要性を感じてお
ります。新型コロナウイルスの状況を見て、会員増強
の活動をします。コロナ収束までは勧誘活動を自粛し
会員候補者の情報収集を進めます。その情報をもとに、
コロナが落ち着いた頃に勧誘活動をしたいと思います。
会員皆様のご協力をお願いいたします。
・職業分類委員会（江川元徳委員長）
　今年度のＲＩテーマは「奉仕しよう、みんなの人生
を豊かにするために」です。会員増強委員会で、積極
的に奉仕することの出来る方を増強していただきたい
と思います。職業に制限はありません。当委員会は職
業分類表を埋めるよう努力します。
・公共イメージ・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　広報委員会の本来の任務は、ロータリーの歴史、綱
領及び規模を一般に知らせる宣伝方法などを考案し、
マスコミなどに広く知らしめる必要があります。これ
によって、ロータリーに対する一般の人々の認識や理
解を普及徹底させるのに非常に効果的と言われており
ます。従って佐沼ＲＣ主催の活動を新聞等に掲載して
頂き、ロータリークラブの存在を広く宣伝していき、
公共イメージのアップを図っていきたいと思います。

・岩出山ＲＣより
　　創立50周年記念誌が届く
・ 7月のロータリーレート　 1ドル=111円

・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　2520地区に新クラブが誕生しました。
　　クラブ名：仙台奥羽ロータリークラブ
　　会　　長：宗像靖彦（会員数　23名）
　　例 会 日：火曜日　19：00～
　　例 会 場：医療法人総志会モークシャタウン
　　　　　　　　　　　　　　　　　多目的ホール
　　事 務 所：〒989－3125
　　　　　　　仙台市青葉区下愛子字観音堂 1番 1
　　電　　話：022-399-6876　FAX：022-399-6877

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会長指針（武川毅会長）
　今年度のシェカール・メータRI会長は「奉仕しよう、
みんなの人生を豊かにするために」というＲＩのテー
マを掲げました。「奉仕するとき、誰かの人生だけで
なく、自分の人生も豊かになる。人びとの世話をし、
奉仕することこそ人生の最高の生き方」と述べていま
す。そのＲＩテーマに沿って次のことを目標に掲げま
した。
　1.  新型コロナウイルスの対策をしながら、会の安
全なクラブ運営に取り組んでいく。

　2. 　会員増強につとめる。
　3. 　会員が積極的に参加でき情報豊かな例会とする。
　4. 　クラブ内でオープンなコミュニケーションを図る。
　5. 　会員同士の交流を深める。
　6.  会員が心から喜んで関心をもって活動に参加で
きるようにする。

　7.  クラブの60周年及び将来の姿を思い描きながら
クラブ運営に取り組む。

　 1年間、頑張って推進していきますので、ご協力の
程お願い申し上げます。
・会計（太田陽平会計）
　クラブ運営に関しての予算は通年どおりといたしま
す。60周年に関する積み立ての状況や収支の確認等を
こまめに実施したいと存じます。
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・本日の出席率　82.05％

・武川毅会長　 1年間よろしくお願いします。
・千葉正宏幹事　誕生祝、ありがとうございます。
・飯塚仁哉会員　親子二代の会長職、武川新会長は若
柳の佐藤呉服店の次男坊。長男は若柳ＲＣの元ガ
バナー補佐。仙台銀行に勤め、請われて武川セメ
ントを継ぐ。この 3業種を生かして如何に武川体
制を築くか、乞うご期待。

・佐々木崇会員　祝、武川新会長。
・佐藤幸一会員　武川毅会長、千葉正宏幹事を始め執
行部の方々には、今年度頑張って下さい。 7月の
誕生会員おめでとうございます。

・江川元徳会員　新年度、奉仕をしよう、人生を豊か
にする。

・八谷郁夫会員　武川丸クルーズの出航を祝して。
・菅野幸一郎会員　武川丸の船出大いに期待致します。
・髙田次雄会員　武川丸船長、千葉操舵長、名コンビ
出港おめでとうございます。コロナ禍で荒れ狂っ
ております七ツの海、座礁などしない様、ご安全
を祈っております。 7月生れ（夏子）の 5人の皆
さんおめでとうございます。新年度のクラブ協議
会、楽しみです。

・遠藤光則会員　小野寺前会長「コロナ禍」の中 1年
間ご苦労様でした。武川新会長まだまだ「コロナ
禍」ですが、 1年間よろしくお願いします。

・菅原慶一会員　武川毅会長、千葉正宏幹事、新年度
が始まりました。頑張って下さい。

・小野寺伸浩会員　武川毅会長と千葉正宏幹事、 1年
間よろしくお願いします。

・冨士原裕子会員　武川会長今年度 1年間ご苦労様で
す。この困難をのりこえ是非頑張って下さい。

・佐藤早智子会員　本日より新米の会場監督です。ト
チル事もありますが大目に見て下さい。

・伊藤幸子会員　新年度いよいよスタートしました。
武川会長、今年度もコロナで大変ですが頑張って
下さい。御期待しています。

・二階堂恭子会員　新年度、武川会長並びに役員の
方々コロナに負けないで前向きに頑張りましょう。
今年オリンピックも行われます。何事もあきらめ
ず進みましょう。よろしくお願いします。

・千葉吉男会員以下　新年度のスタートを祝して。
佐藤敬喜会員　氏家良典会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　山田正会員　及川昭宏会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤哲弥会員
後藤和人会員　志賀昭洋会員
　以上、ありがとうございました。

　第58代会長を拝命しました武川毅でございます。 1
年間どうぞよろしくお願いいたします。
　先週開催しましたバトンタッチ例会は、例年とは違
いコロナ対策をしたシンプルなものとなりましたが、
皆様のご協力を得無事終えることが出来ました。あり
がとうございました。担当の方々ご苦労様でした。
　今日は 7月 1 日です。例年であれば山開き、海開き
の日であり、これからは夏祭りを始め東北地方各地が
一番賑やかになる季節です。何も出来ないのが非常に
もどかしく残念な気持ちで一杯です。
　メンバーの中にはコロナワクチンを 2回接種された
方もいらっしゃるとは思いますが、抗体が出来るのが
個人差がありますが大体 2回目接種後 2週間程度と言
われております。気を付けてお過ごし下さい。
　今年度は、前年度より会員が 5 名減って46名のス
タートとなります。佐沼ロータリークラブが益々発展
していけるように頑張って参りたいと思います。 1年
間どうぞよろしくお願い致します。

本日の出席率

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

クラブ協議会 （担当：千葉正宏幹事）その 1

ニコニコボックス

7月に誕生日を迎えられる会員7月に誕生日を迎えられる会員


